
Sicherheitshinweise BMW K1200LT Audiosystem 

 
HINWEIS  

Besondere Hinweise und Vorsichtsmaßnahmen, die eine Beschädigung des Motorradradios 

verhindern. Nichtbeachtung kann zum Gewährleistungsausschluss führen 

 

HINWEIS  

Besondere Hinweise zu besserer Handhabung bei Bedien-, Kontroll- und Einstellvorgängen 

sowie Pflegearbeiten. 

 

Achtung 

Während der Fahrt darf aus Sicherheitsgründen keine Kassette oder CD eingeschoben oder 

gewechselt werden. 

 

Achtung 

Die Gehäuseabdeckung nicht abnehmen. Das Gerät nicht bei beschädigter Abdeckung 

betreiben. Es besteht sonst die Gefahr der unsichtbaren Laserstrahlung. 

Reparaturen oder Wartungsarbeiten ausschließlich von qualifizierten Service Fachleuten 

durchführen lassen. 

 

Achtung 

Während der Fahrt darf aus Sicherheitsgründen kein CD-Magazin eingeschoben oder 

gewechselt werden. 

 

Achtung 

Keine chemischen oder Haushalts-Reinigungsmittel verwenden. Flüssigkeiten aller Art vom 

Radio fernhalten. Bedienteil und Radiofachklappe nicht mit scharfem Wasserstrahl bzw. 

Hochdruckreiniger säubern. Keine Lösungs- oder Scheuermittel sowie für Analogplatten 

bestimmte Reinigungsmittel und Antistatikprays verwenden 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Safety instructions BMW K1200LT audio system 
 

NOTE  

Special instructions and precautions to prevent damage to the motorcycle radio. Non-

observance can lead to exclusion of warranty 

 

NOTE  

Special instructions for better handling during operating, checking and setting procedures as 

well as maintenance work. 

 

 Caution 

For safety reasons, no cassette or CD may be inserted or changed while driving. 

 

 Caution 

Do not remove the housing cover. Do not operate the device if the cover is damaged. 

Otherwise, there is a risk of invisible laser radiation. 

Repairs or maintenance work may only be carried out by qualified service specialists. 

 

 Caution 

For safety reasons, do not insert or change the CD magazine while the device is in motion. 

 

 Caution 

Do not use any chemical or household cleaning agents. Keep liquids of all kinds away from 

the radio. Do not clean the control panel and radio compartment flap with a strong jet of water 

or high-pressure cleaner. Do not use any solvents or abrasive cleaners, cleaning agents 

intended for analog disks or antistatic sprays 

 

 


